Présent simple

En Anglais, la conjugaison du présent simple est très simple: il suffit de rajouter un 's' à la troisième personne du singulier.

Exemple: Eat  I eat     You eat        He, She, It eats    We eat      You eat      They eat
 ATTENTION: les verbes dont le radical finit en '-o'; '-ss'; '-x'; '-ch' ou '-sh' ne prennent non pas '-s' mais '-es' à la troisième personne du singulier.
Exemples:
Go: He goes
Kiss: She kisses
Fix: It fixes
Watch: He watches
Push: She pushes
ATTENTION aussi: les verbes dont le radical se termine en consonne+'y' remplacent le 'y' par un 'i' et prennent eux aussi 'es' à la troisième personne du singulier.
Exemple:  Cry: He cries
1. Harry does 
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(do) his homework.
Explications : Do se termine par un "-o", on met donc "-es" à la fin.

2. Sara says (say) salads are delicious.
Explications : C'est la troisième personne du singulier, il faut mettre un "-s".

3. These cats watch [image: image2.png]


(watch) TV.
Explications : Pluriel

4. This dog likes [image: image3.png]


(like) ham.
Explications : C'est la troisième personne du singulier, il faut mettre un "-s".

5. They love [image: image4.png]


(love) rice.
Explications : Pluriel

6. The photographer takes [image: image5.png]


(take) photographs.
Explications : C'est la troisième personne du singulier, il faut mettre un "s".

7. Children love [image: image6.png]


(love) cookies.
Explications : Pluriel

8. He thinks [image: image7.png]


(think) she prefers English food.
Explications : C'est la troisième personne du singulier, il faut mettre un "s".

9. A fly flies [image: image8.png]


(fly) like a bird.
Explications : Fly se terminent par "-ly", donc à la fin on met "-ies".

10. She kisses [image: image9.png]


(kiss) her boyfriend all the time!
Explications : Kiss se terminent par "-ss", donc à la fin on met "-es".

Le présent : ce qu'il faut savoir absolument

Avant de commencer à apprendre les conjugaisons vous devez vous souvenir que pour la plupart des temps anglais le verbe prend la même forme à toutes les personnes. Vous devez donc bien connaitre les pronoms personnels car ce sont eux qui indique quel est le sujet de la phrase. 

Rappelez-vous, les pronoms personnels anglais sont : 

	I 
	Je 

	You 
	Tu et Vous 

	He / She / It 
	Il / Elle / Cela (pour une chose) 

	We 
	Nous 

	They 
	Ils ou Elles ou Cela (pour plusieurs choses) 


Ne vous inquiétez pas, ces pronoms ne changeront jamais, quel que soit le verbe ou le temps utilisé. Vous pouvez donc les apprendre sans crainte, vous êtes sûr qu'il vous seront utiles très souvent. 

  Le présent simple:

Vous êtes maintenant prêt pour vous lancer dans l'apprentissage du présent. Voyez d'abord le présent simple. Comme son nom l'indique, le présent simple est un des temps les plus faciles ! 

A la forme affirmative
Il est constitué de l’infinitif sans « to » et est identique à toutes les personnes sauf à la troisième personne du singulier (il, elle, ceci…) ou il prend un –S final. 

Vous voyez, vous venez de lire une règle de conjugaison toute simpe et très courte qui va vous permettre de conjuguer tous les verbes anglais au présent. Voyez quelques exemples pour vérifier si vous avez compris:
ex : to come (venir) donne au présent simple 

· I come

· you come

· he / she / it comes
· we come

· you come

· they come 

  

Voyons un autre exemple : to give (donner)

· I give

· you give

· he / she / it gives
· we give

· you give

· they give

  

Ceci dit, il existe quelques petites modifications orthographiques pour certains verbes. 

· Les verbes qui se terminent par –s, -x, sh, -ch, -z prennent –ES (au lieu d’un simple -S final), à la 3ème personne du singulier pour faciliter la prononciation :

	To kiss
	He kisses
	Il embrasse

	To fix 
	He fixes 
	Il répare

	To brush
	He brushes 
	Il brosse

	To watch
	He watches
	Il regarde


En fait c'est logique. Imaginez-vous en train d'essayer de prononcer ces exemples avec la règle normale ? Même dans le cas ou vous seriez relativement doué et souple de la bouche, he fixs (sans E) se prononce comme "fixes" donc autant écrire le E que l'on entend. Et dans le cas des verbes terminé pas S, il faut que la prononciation soit différente avec il ou elle des autres personnes c'est pourquoi vous serrez obligé de mettre un E aussi. 

· Pour les verbes se terminant par –y ils obéissent à la règle générale si le Y est précédé d’une voyelle  (say -> says). Dans le cas contraire Y est précédé d’une consomne  (try -> tries). , le Y se transforme en I et ils prennent donc IES (à la place de –ys) à la 3ème personne du singulier. 

Retenez bien : 

	To play
	He plays
	Il joue

	To buy
	He buys
	Il achète

	To pay
	She pays
	Elle paie


Mais : 

	To try
	He tries
	Il essaie

	To fly
	It flies
	Cela vole

	To worry

To cry
	She worries

He cries
	Elle s'inquiète

Il pleurt


· Trois verbes prennent des formes particulières à la 3ème personne du singulier : 

	To do
	He does
	Il fait

	To go
	He goes
	Il va

	To have
	He has
	Il a


· L’auxiliaire être : TO BE fait également exception pour toute sa conjugaison au présent : 

	I am
	Je suis

	You are
	Tu es

	He / she / it is
	Il / elle / cela est

	We are
	Nous sommes

	You are
	Vous êtes

	They are
	Ils sont


  

A la forme interrogative
On utilise l’auxiliaire DO. Attention, n'oubliez pas de le transformer en DOES dans les phrases à la 3eme personne du singulier pour marquer le présent. 

Si vous avez besoin de formuler une question, suivez le schéma suivant: 

DO + sujet + verbe sans “to” + complément? 

Vous pouvez aussi ajouter un mot interrogatif en début de question et un complément après le verbe. Attention si le mot interrogatif est Who (qui), alors le verbe doit être conjugué normalement. Dans ce cas, l’auxiliaire DO n'est pas utilisé.
ex : Do you work? Does she work?
Travailles-tu ? Travaille-t-elle ? 

	Do I give
	
	

	Do you give
	
	

	Does she give
	
	

	Do we give
	
	

	Do you give
	
	

	Do they give ?
	
	


Who works in this office?
Qui travaille dans ce bureau ? 

What does he do?
Que fait-il ? 

Where do you live?
Où habites-tu ? 

When do they start?
Quand commencent-ils ? 

  

A la forme négative
Vous devez utiliser DO / DOES suivi de NOT ou leurs formes contractées (don’t et doesn’t). 

La phrase se construit de la manière suivante : 

Sujet + DO / DOES + NOT + Verbe sans “to” + complément. 

ex : I don’t work.
Je ne travaille pas. 

You do not play the guitar.
Tu ne joues pas de guitare. 

He does not live in Paris.
Il n’habite pas à Paris. 

She doesn’t speak French.
Elle ne parle pas français. 

We don’t know your cat.
Nous ne connaissons pas votre chat. 

They hate dogs.
Ils détestent les chiens. 

  

Présent progressif …. En train de .. pas en train de 

Il est temps pour vous d'apprendre comment se forme le présent progressif. Vous rappelez-vous de la conjugaison de TO BE au présent simple? Vous allez en avoir besoin. N'hésitez pas à remonter de quelques lignes pour un petit rappel. 
Le présent progressif se forme avec l'auxiliaire être, TO BE, suivi du verbe en –ing. Lorsque vous connaitrez bien le verbe être au présent simple vous constaterez que le présent progressif est aussi un temps facile à construire. 

  

A la forme affirmative
Il vous suffit de faire suivre le verbe TO BE de la forme en –ING du verbe choisi. Un verbe au présent progressif se construit de la même façon à toutes les personnes. 

La phrase se construit de la manière suivante : 

Sujet + AM / ARE / IS + verbe -ing + complément.

	I am eating
	Je suis en train de manger

	You are eating
	Tu es en train de manger

	He is eating
	Il est en train de manger

	We are eating
	Nous sommes en train de manger

	You are eating
	Vous êtes en train de manger

	They are eating
	Ils sont en train de mange


ex : I am having a shower
Je prends ma douche (Je suis en train de…)

They are watching TV.
Ils regardent la TV (Ils sont en train de …)


A la forme interrogative
Vous emploierez également l’auxiliaire BE + verbe en –ING en suivant le modèle de formation des questions classiques. 

La phrase se construit de la manière suivante : 

AM / ARE / IS + sujet + verbe -ing + complément. 

Comme précédemment vous pouvez bien sûr y ajouter un mot interrogatif en début de question et un complément après le verbe. 

ex : Are you listening to music?
Es-tu en train d’écouter de la musique ?

Where are we going?
Où allons-nous ? 

What is he doing?
Qu’est-il en train de faire ?


A la forme négative
C’est l’auxiliaire BE que vous ferez suivre de NOT. Ensuite vous ajouterez le verbe en -ING. 

Rappelez-vous que la forme contractée de IS NOT est ISN'T, celle de ARE NOT est AREN'T. AM NOT ne se contracte pas. 

La phrase se construit de la manière suivante : 

Sujet + AM / ARE / IS + NOT + verbe -ing + complément. 

ex : I am not talking to you.
Je ne lui parle pas. (Je ne suis pas en train de lui parler) 

You are not listening to me.
Tu ne m'écoutes pas (Tu n'es pas en train de...) 

He is not playing tennis.
Il n'est pas en train de jouer au tennis. 

She isn't working. 
Elle n'est pas en train de travailler. 

We are not staying.
Nous ne restons pas. 

They aren't reading.
Ils ne sont pas en train de lire. 

  

Emplois

· Le présent simple s'utilise pour évoquer des habitudes, des actions qui se répètent, des faits permanents et des vérités. Vous remarquerez aussi que le présent simple est systématiquement utilisé dans les phrases au présent avec : 

	often
	souvent

	always
	toujours 

	never
	jamais

	usually
	d'habitude

	sometimes
	parfois

	every day / every Sunday
	tous les jours / tous les dimanches

	on Fridays / Mondays
	les vendredis / les lundis

	seldom 
	rarement

	after work / after school
	après le travail / après l'école 


  

· Au contraire, comme vous avez pu le constater, le présent progressif est utilisé pour évoquer des actions qui sont en train de se dérouler au moment où l'on parle. Vous remarquerez que le présent progressif s'utilise avec les mots suivants : 

	now 
	maintenant

	currently 
	actuellement 

	at the moment 
	actuellement, à l'instant même

	at this moment in time
	à l'heure actuelle

	Look!
	Regarde !

	Listen! 
	Ecoute !


  

Il ne vous reste plus qu'à vous entraîner quand vous le souhaitez. 

